

Voba Immobilien eG: Neuer Partner der Aachener Bank

Zwei Makler ergänzen zukünftig das Team in der Theaterstraße 5



Freuen sich auf den Start der Zusammenarbeit: Jürgen Brammert, Teamleiter Baufinanzierungen der Aachener Bank, die Makler Susanne Bongs und Florian Blaess, Jens Ulrich Meyer, Vorstandsmitglied der Aachener Bank und Udo Grondowski, Vorstand der Voba Immobilien eG (v.l.n.r.)

Es ist eine strategische Neuausrichtung im Immobiliengeschäft der Aachener Bank: Ab dem 1. Juli 2017 arbeitet die Aachener Bank mit ihrem neuen Partner aus dem genossenschaftlichen Finanzverbund zusammen. Die Voba Immobilien eG verfügt über eine mittlerweile fast 30 jährige Expertise im Bereich der Vermittlung und der Wertermittlung von Gebäuden, hat in dieser Zeit mehr als 15.000 Immobilien erfolgreich vermarktet und ist im Rheinland entlang der niederländischen Grenze von Emmerich bis Aachen am Markt aktiv.

Getreu dem genossenschaftlichen Leitgedanken „Was einer alleine nicht schafft, das schaffen viele!“ wird die Voba Immobilien eG als Genossenschaft von insgesamt sieben Volks- und Raiffeisenbanken aus ihrem Geschäftsgebiet getragen. „Wir freuen uns, jetzt Teil dieser starken Gemeinschaft zu sein“, erklärt Jens Ulrich Meyer aus dem Vorstand der Aachener Bank. „Und wir danken unserem bisherigen Partner, der Kotzur Immobilien GmbH, dem Geschäftsführer Thorsten Kotzur und seinem Team für die erfolgreiche und vertrauensvolle Zusammenarbeit in den letzten Jahren.“

Udo Grondowski, Vorstand der Immobiliengenossenschaft, ergänzt: „Mit unserem Slogan ‚Ihr Makler von der Bank‘ möchten wir unterstreichen, dass wir zusammen mit den Finanzierungsspezialisten der Aachener Bank ganzheitliche Beratung und kompetenten Service rund um die eigene Wunschimmobilie anbieten.“ Mit Frau Susanne Bongs und Herrn Florian Blaess verstärken zwei Immobilienmakler mit Sitz in der Hauptstelle der Aachener Bank das Team.